

TOTALENERGIES - COUCHE-TARD

MOBILISATION DU 22 MAI

La direction de TotalEnergies a décidé de se débarrasser de son réseau de stations-services. Cette décision impacte aussi les services centraux du siège belge de la multinationale. A la suite des différents conseils d'entreprise, les syndicats sont arrivés à la conclusion que la direction de TotalEnergies n'a aucune intention de négocier des clauses sociales.

Dans ces conditions, nous lançons un appel à la solidarité aux travailleurs de tous les sites de TotalEnergies pour soutenir leurs collègues directement concernés. Rendez-vous le 22 mai prochain au siège social de TotalEnergies à Bruxelles.

Par tous les moyens et des semaines durant, les représentants syndicaux ont tenté de maintenir la porte ouverte au dialogue. Il aura fallu insister longuement pour obtenir des bribes d'informations chiffrées quant à la viabilité de ce projet, tant pour les travailleurs éjectés de TotalEnergies que pour ceux qui resteront. Durant les échanges, la direction a affirmé que « *nous ne sommes pas une entreprise qui fonctionne à l'aide de conventions collectives de travail* ». Une déclaration qui a le mérite de dévoiler le vrai visage de TotalEnergies : une entreprise qui ne croit pas à la concertation, une entreprise qui pense pouvoir se passer de l'avis de ses travailleurs, une entreprise qui suit la tendance d'attaques directes contre notre modèle de concertation.



Dans ces conditions, nous lançons un appel à la solidarité aux travailleurs de tous les sites de TotalEnergies pour venir soutenir leurs collègues directement concernés.

Rendez-vous le lundi 22 mai prochain à 9h aux portes du siège social de TotalEnergies (boulevard Anspach 1 à Bruxelles).

Les participants rejoindront ensuite la manifestation sur les libertés syndicales et le dumping social à la Gare du Nord.

FGTB
Chimie - Pétrole
Ensemble, on est plus forts